

Communiqué de presse

CONSEIL MUNICIPAL DE SAINT-IMIER

Nouveaux collaborateurs à l'oeuvre

Le début du mois de mars aura vu deux collaborateurs entamer leur activité professionnelle au sein de l'administration imérienne. Le Service de l'équipement a enregistré, au 1^{er} mars 2010, l'arrivée de M. Martin Isler, en tant qu'appareilleur eau et gaz. Pour sa part, M. Jean-Pierre Niklès s'est glissé, le même jour que son collègue, dans ses habits de collaborateur polyvalent appelé à œuvrer à la piscine et à la patinoire et à assumer des travaux de conciergerie au sein des bâtiments communaux. L'exécutif imérien souhaite à ces nouveaux collaborateurs de rencontrer plaisir et satisfaction dans leur travail.

Nonagénaire

Vendredi 26 février 2010, M. Raymond Glück, conseiller municipal, et Mme Nathalie Scheidegger, suppléante au contrôle des habitants, se sont rendus à la rue des Jonchères 55 où ils ont eu le plaisir de rencontrer Mme Charlotte Zimmermann pour célébrer son 90^{ème} anniversaire. Les représentants des autorités imériennes lui ont remis, à cette occasion, la traditionnelle attention destinée aux nonagénaires, à savoir deux vrenelis et une gerbe de fleurs.

Saint-Imier, mercredi 3 mars 2010
(cm)